

HOLZBAU SCHALL Auszeichnung für die Zimmerei in Neuler

Vier Sterne erreicht

„Qualität mit Nachweis“ heißt die neue, auf Nachhaltigkeit aufgebaute Maßnahme zur Qualitätssicherung für Innungsbetriebe des Zimmererhandwerks. Holzbau Schall in Neuler hat die Zertifizierungsurkunde – versehen mit vier Sternen – überreicht bekommen.

NEULER ■ Bei der Auszeichnung wird nicht nur das Qualitätsmanagement der Innungsbetriebe honoriert, sondern auch deren Engagement in der Weiterbildung. Dem in Neuler ansässigen Zimmererbetrieb mit einer Produktionshalle in Rainau-Buch wurden für dessen Einsatz in Sachen Qualitätssicherung und Fortbildung auf dem jüngsten Landesholzbautag in Mosbach vier Sterne verliehen.

Im Zweijahresrhythmus kann sich der Zimmerermeister Thomas Schall erneut für die Zertifizierung qualifizieren und – falls sein Betrieb die entsprechenden Kriterien erfüllt – den Sprung in die Riege der Zimmererbetriebe schaffen, die bereits auf dem jetzigen Landesholzbautag mit fünf Sternen ausgezeichnet wurden. „Seit der Neuordnung der Handwerksordnung herrscht bei den Kunden eine gewisse Verunsicherung. Die zertifizierten Betriebe liefern einen Nachweis,



Thomas Schall

dass bei ihnen Qualität gewährleistet ist“, sagte Zimmerermeister Thomas Schall. rat/sk